

CABINET- service de la communication interministérielle

Nouméa, le 16 mars 2015

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## ASSISTANCE AU VANUATU: POINT DE SITUATION N°4

## REPRISE PROGRESSIVE DES VOLS COMMERCIAUX ET RAPATRIEMENT DE TOURISTES FRANÇAIS, DE PASSAGE AU VANUATU

Les vols commerciaux entre le Vanuatu et la Nouvelle-Calédonie reprennent progressivement, ce jour.

Le niveau de sécurité des infrastructures à Port-Vila permet actuellement d'effectuer des atterrissages uniquement de jour.

En parallèle, six touristes – parmi lesquels un bébé - dont la situation a été jugée prioritaire par l'Ambassade de France au Vanuatu, font actuellement l'objet d'un rapatriement sanitaire depuis Port-Vila jusqu'à Nouméa, à bord du Casa des Forces armées en Nouvelle-Calédonie.

Ces personnes seront prises en charge, dès leur arrivée sur l'aéroport de Nouméa-La Tontouta, par une cellule d'urgence médico-psychologique de la Direction de la Sécurité Civile et de la Gestion des Risques (DSCGG).

@:communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr